

## **TERMINOS Y CONDICIONES DE USO**

### **Aceptación de Términos**

El acceder o utilizar el sitio web establece que usted acepta los términos de uso que se describen a continuación

#### **1. Elegibilidad**

El sitio, Hoss web ha sido creado con el propósito de ofrecer información sobre nuestro producto Hoss App, aplicación de servicios. Entendemos que las personas interesadas son mayores de edad. Sin embargo hay emprendedores menores de 18 años que pueden tener acceso al sitio. Los menores de edad deben hacerlo en presencia de un adulto mayor para orientación del producto que el mismo se ofrece.

#### **2. El producto**

Hoss App es una aplicación creada para todo negocio que ofrecen servicios esenciales y que a diario consumidores de los mismos necesitan, pero se les dificulta conseguirlos por otros medios. Por la necesidad y la facilidad de tener al alcance de sus manos, la variedad de servicios que solo Hoss ofrece, la mayoría de las personas no dudarán en querer tener esta aplicación en sus dispositivos.

#### **4. Derechos de propiedad intelectual**

Todo el contenido de esta página y de la aplicación Hoss App incluyendo texto, imágenes, gráficos, logotipos, etc.) están protegidos por derechos de autor, marcas registradas u otras leyes de propiedad intelectual y son propiedad del operador del sitio web o sus licenciantes.

#### **5. Conducta y restricciones del usuario**

Intentar o cargar contenido dañino utilizando tanto el sitio web y/o la aplicación Hoss App para acosar o engañar a otros o intentar el acceso no autorizado a los datos de otros usuarios. Por tanto, el uso no autorizado de lo antes expuesto estará sujeto a las leyes y penalidades existentes tanto en Puerto Rico como en los Estados Unidos de América. Más información al respecto lo puede encontrar en portales de búsqueda de información.

Está prohibido y se penaliza el spam, la piratería informática o el uso de sistemas automatizados (como bots) para interactuar con el sitio web. Las penas que pueden enfrentar los violadores son: reclusión carcelaria, multas, embargos además de exponerse a otras indemnizaciones que apliquen por violación a derechos ajenos.

#### **6. Contenido generado por el usuario**

Las publicaciones de los servicios que en la aplicación Hoss App se presenten debe ser verificado y aprobada por el proveedor de dicho anuncio. Una vez siendo aprobado y publicado, los administradores de la aplicación no son responsables por errores una vez hecha la publicación de su anuncio.

## **POLITICA DE PRIVACIDAD**

**1.** Toda publicación en la aplicación Hoss solo muestra al público únicamente el contenido de la información a publicar. Otros datos provistos por el anunciante: datos personales, o cualquier otra información confidencial se mantiene protegida por el sitio. El solo uso de la aplicación de parte del anunciante establece que ha leído y ha aceptado los teminos de uso y la política de privacidad del sitio web y del producto anunciado.

## **2. Renuncia de garantías**

Todo sitio web al igual que las aplicaciones dependen del funcionamiento de los sitios de alojamiento los que pueden enfrentarse a accidentes, fallas técnicas o de energía matriz, internet y otras causas ajenas, que pueden afectar el funcionamiento del servicio por tiempo corto o prolongado. Basado en lo anterior, el cliente renuncia a cualquier garantía de precisión, confiabilidad o idoneidad para un propósito particular. Sin embargo, datos personales incluidos para la generación de su publicación, pero no para vista del público, se mantienen en archivos protegidos de los administradores de la aplicación.

## **3. Limitación de responsabilidad**

Hossweb ni Hoss app son responsables por cualquier daño (financiero, indirecto, consecuente) que resulte del uso del sitio web. Aplica además a otros problemas como pérdida de datos, incidentes de piratería informática o interrupciones del servicio.

## **4. Indemnización**

Hossweb.com y la aplicación Hoss App son marcas registradas y confiables en los sitios de búsqueda por internet. Sin embargo, los piratas cibernéticos se las ingenian para confundir a los usuarios con solo añadir o quitar un punto o una letra a la dirección de internet del sitio web o a una aplicación parecida a hossapp. Por lo cual recomendamos vigilar con cuidado los mensajes y llamadas de personas que se identifican maliciosamente como representantes de empresas o lugares que usted representa o patrocina. Por tanto, no somos responsables de reclamos que surjan por las razones antes expuestas, del mal uso del sitio web, violaciones de los términos o disputas legales relacionadas con su descuido o conducta.

## **5. Modificación de Términos**

Es de conocimiento que los gobiernos de cada país cambian ciertas leyes que pueden afectar los sitios de internet, por ejemplo, prohibiciones que puedan significar competencia para ciertas empresas, regulaciones de impuestos, infracción y otros. Sujeto a estos cambios los administradores de Hossweb y Hoss App se reservan el derecho de cambiar los términos y notificar a los usuarios sobre las actualizaciones. Todo cambio al respecto será notificado con anticipación y las razones del mismo.

## **6. Terminación del Acceso**

Es nuestro principal objetivo el querer presentar a través del sitio web una aplicación en la que: de un lado, los proveedores de servicios pueden llegar mucho más rápido a los clientes y estos como clientes, pueden tener al alcance de sus manos servicios los servicios que usted ofrece. Presentar una aplicación necesaria tanto para el proveedor y también para el consumidor hace de Hoss una aplicación confiable para el público consumidor. Usted, como proveedor debe tener en cuenta su profesionalismo tanto en el producto que representa y en su cordialidad en el trato y servicio. Por tanto, se advierte que todo proveedor que de alguna manera y por razones no justificadas, no cumpliera con los términos y políticas aquí establecida y/o también por incumplimientos de contrato hacia sus clientes, su publicación será dada de baja de la aplicación y no tiene derecho a devolución de pagos ya efectuados por la pauta de anuncio.

## **7. Ley aplicable y jurisdicción**

Toda controversia que pueda surgir entre el cliente y administrador (es) del sitio web, de no tener una solución entre las partes, estas pueden presentarse por una de las partes en un tribunal de justicia en la jurisdicción de Estados Unidos o Territorio jurídico.

## **8. Información de contacto**

Para dudas o preguntas puede hacerlo mediante correo electrónico incluido en la página de hossweb.com: [hossforyou@gmail.com](mailto:hossforyou@gmail.com)